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CONSULTORIA JUNIOR: OPORTUNIDADES DE 
EXPERIÊNCIAS PROFISSIONAIS E DE NEGÓCIOS 

 
Entrevistado pela Equipe Editorial da  

Revista Negócios em Projeção 
 

Entrevistador: Prof. Gilton Silva. Fale um pouco sobre a sua formação e experiência 
profissional. 
  
Prof. Gilton Silva: Minha formação está mais voltada para o mundo dos negócios. Sou 
formado em Administração de Empresas com MBA em Planejamento e Gestão 
Empresarial. Também tenho curso Técnico e de Gestão. 
  
Entrevistador: Explique para o nosso leitor o que é a Consultoria Junior e como esta 
idéia está sendo gerenciada nas Faculdades Projeção. 
  
Prof. Gilton Silva: O projeto da Consultoria Júnior veio de encontro com a necessidade 
da Escola de Negócios. Na verdade o mundo dos negócios está cada vez mais 
competitivo. A Inove Consultoria Júnior foi formada com alunos dos 04(quatro) Cursos da 
Escola de Negócios (Administração, CICO, Comunicação Social e Tecnólogo em 
Logística), está mais voltada para e necessidade de mercado e tem por objetivo contribuir 
para a prática acadêmica e aplicação dos conhecimentos adquiridos pelos nossos alunos 
aprendizes. 
  
Entrevistador: Quais estão sendo os principais desafios e dificuldades da Consultoria 
Júnior? 
  
Prof. Gilton Silva: Na verdade vamos tratar mais por desafios. Dificuldades existem para 
serem superadas e nossa meta é fazer delas um trabalho cada vez mais desafiador que 
consigamos nos destacar nas suas reais necessidades nesse mercado tão competitivo!!! 
Passamos agora por várias transformações na INOVE e fizemos um novo processo 
seletivo que pode contemplar todos os cursos. Hoje temos alunos de diversas áreas e 
com semestres diferentes, e isso nos aguça à competitividade. Nossos alunos são nossa 
melhor estratégia e eles também são nossos maiores desafios.... Chegam com muita 
ansiedade e motivação para se tornar um consultor e aos poucos vão sendo lapidados e 
tornam-se profissionais competentes naquilo que fazem. 
  
Entrevistador: Apesar de ser um projeto novo, quais são os resultados positivos já 
alcançados pela consultoria júnior? 
  
Prof. Gilton Silva: Hum isso é nossa maior motivação!!! Estamos com clientes 
extremamente necessitados e já conseguimos nos destacar em Planos de Ação. Hoje 
atendemos a nossa Faculdade, estamos criando a revitalização e reestruturação do 
Centro de Convivência e oportunizando a reinauguração da Lanchonete 3MS que ali se 
encontra. Estaremos nos próximos dias apresentando esse trabalho aos Empreendedores 
e logo faremos a apresentação à todos os freqüentadores do Centro de Convivência com 
novos lançamento de Lanches e criando uns Lanches “COMBO” para promoções de 
lançamento e oportunidade de novos produtos na Lanchonete 3MS e futuramente em 
outras. 
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Entrevistador: Quais são as expectativas sobre o futuro da Inove Consultoria Júnior? 
  
Prof. Gilton Silva: Hoje já estamos nas Unidades de Taguatinga e do Guará e conforme 
reunião com o nosso Diretor – Prof. Carlos José. Logo estaremos nas demais Unidades 
do Grupo Projeção. Nossa expectativa e que possamos criar grupos competitivos e com 
segmentos diferenciados em todas as unidades, formando parcerias e além dessa 
competitividade criar momentos de trabalho em conjunto. 
  
Entrevistador: O que é preciso para participar da Consultoria Júnior? 
  
Prof. Gilton Silva: Primeiramente muita coragem e vontade de crescer. Estamos sempre 
realizando novos processos de recrutamento. O nosso aluno interessado deve estar 
cursando entre o terceiro e sétimo semestre e fazer uma prova onde medimos o 
conhecimento e depois uma entrevista com a nossa Coordenação e após todo o 
processo, participar de treinamentos que lhe proporcione o crescimento para enfim, 
realizar uma atividade de consultoria. 
  
Entrevistador: Professor Gilton, resuma a sua expectativa em relação a sua 
Coordenação desse Projeto. 
  
Prof. Gilton Silva: Hoje me sinto mais a vontade para deixar os nossos Consultores 
Juniores mais livres. Para mim a criatividade é sempre essencial no processo de 
desenvolvimento humano, e isso me faz realizado quando vejo os nossos alunos 
conseguindo aumentar sua bagagem e proporcionar resultados positivos, sejam eles 
profissionais ou humanos no contexto do seu desenvolvimento. Gostaria de deixar uma 
mensagem....Posso? 
 
Entrevistador: Claro Professor!!! 
  
Prof. Gilton Silva:. O mundo dos desafios são para os corajosos e o trabalho são para os 
necessitados, portanto trabalhe e veja seu crescimento sempre!!! Desejo a todos os nosso 
leitores uma nova oportunidade sempre e com melhorias constantes. Como diz o nosso 
DIRETOR. “O Céu é o Limite!!!” 


